

Gracias Irresistible.

Juan 6:44

Ninguno puede venir a mí, si el Padre que me envió no le trajere; y yo le resucitaré en el día postrero.

Viendo los otros 3 puntos anteriores, **la depravación total y elección incondicional y la expiación Limitada**, el hombre no tiene nada bueno que ofrecer o hacer para acercarse a Dios, y la muerte de Cristo fue solo para sus escogidos, no para toda la humanidad.

Sabemos que la Gracia de Dios como definición y que todos conocen, **es un regalo inmerecido.**

Si meditamos en la Gracia Irresistible, sobre todo en la palabra Irresistible tiene por definición **Que resulta imposible de rechazar o evitar.**

Viendo estas dos definiciones sobre Gracia e Irresistible, podemos ver que la Gracia de Dios es imposible de rechazar o evitar. Pero al ver esta definición podemos llegar a pensar cómo puede existir un Dios que ejerza su soberanía de esa forma, como obligándonos a ir a Él.

Si olvidamos que Dios es sabio, omnipotente y completamente Santo, entonces nunca veremos sus acciones como justas y buenas. Pero si creemos que nuestro Dios es sabio, omnipotente y completamente Santo, entonces nos humillaremos ante Él y le diremos en postración de adoración “Gracia Señor, quien soy yo para que me trates de esta manera, me hallas apartado de este muy cruel y me hallas hecho hijo tuyo.

Cuando tratamos de entender la doctrina de la Gracia irresistible o si analizamos los otros puntos ya visto, quizás muchos de ustedes se preguntarán;

- ¿no tiene el hombre ninguna participación para la salvación?
- ¿ninguna colaboración?
- ¿ningún mérito?
- Si nosotros creemos que tenemos algo de participación en la salvación, ya no sería Gracia.

Efesios 2:8-9 dice que la salvación es por gracia, un don de Dios no es por obra para que nadie se gloríe.

En las escrituras vemos dos tipos de gracia, la común y la especial.

La Gracia común es una gracia que hace llegar Dios a todos los hombres por general.

John Murray define la gracia común como **«todo favor de cualquier clase o grado, que no llega a la salvación, que este mundo indigno y maldito por el pecado disfruta de las manos de Dios»** en Mateos 5:45 dice; **Porque el hace salir de su sol sobre malos y buenos, y sobre los justos e injustos.**

Pero por otro lado y por razones que muchas veces no entendemos, el pone su gracia especial a sus escogidos, y vemos expresiones en su palabra como en **Romanos 9:13** **A JACOB AME, PERO A ESAU ABORRECI..**

De modo de ilustración veremos unos pasajes para entender la Gracia irresistible de Dios

- Podemos ver en el libro de **Juan 11:43** vemos la resurrección de lázaro, el estando muerto, respondió al llamado de Jesús, se levantó y salió de esa tumba.
- Vemos en la creación, cuando Dios hizo los cielos y la tierra, el Dijo sea la luz y la luz fue, la nada respondió a la voz de Dios, **hebreos 11:3** de modo que todo lo que sea ve, no fue hecho por cosas visibles.
- Cuando Jesús llama a sus discípulos, un gran ejemplo es **Mateo 9:9** él era un recaudador de impuesto. **Los recolectores de impuesto estaban entre las personas más despreciables de la sociedad. El dinero que ellos recolectaban era frecuentemente dividido en dos partes, uno como ganancia personal y otra para Roma, lo cual no solo los hacia ladrones, sino también traidores a la nación judía.** él se encontraba trabajando, Jesús lo llama el deja su lugar de trabajo y obedeció al llamado de Dios.
- En **Marcos 4:39** Jesús, le da una orden a la tormenta y esta se calma. Esa misma naturaleza obedeció a la voz de su creador

La Palabra de Dios es tan irrisible, que cuando el nos llama es imposible de rechazar, pero si alguien resiste ese llamado, nada va a lograr, porque Dios ha cumplido y cumplirá todo lo que el a dispuesto, nadie detendrá su mano ni dirá que has hecho. **Daniel 4:35 Y todos los habitantes de la tierra son considerados como nada., Mas El Actúa conforme à su Voluntad en el Ejército del cielo y de Entre los Habitantes de la tierra; nadie puede detener su mano, ni decirle: “¿Qué has hecho?.**

Muchos pueden pensar y decir, No!, el ser humano puede decidir o resistir al llamado de Dios. Vemos una ilustración bien sencilla. Un padre esta jugando a las peleas con su hijo, muchas veces los padres demuestran a sus hijos que le están ganando, pero llega el punto que el padre ya deja de hacerse el débil y vence a su hijo. De igual manera pasa muchas veces con nosotros, el padre deja que nosotros muchas veces nos opongamos a su trabajo pero el igual llega y nos vence y es imposible resistir su llamado.

Si comparamos a una hormiga con un ser humano, vemos cuan omnipotente es el humano frente a la hormiga, pero aun así quedamos corto ante Dios, porque nosotros somos criaturas y él es el Creador.

Romanos 9:20 ¿Dirá el vaso de barro al que lo formó: ¿Por qué me has hecho así?

Se vamos a **Números 22:21-31**, vemos la gracia de Dios en Balaam.

Un ángel del Señor se presenta en el camino a balaam con una espada en su mano como adversario, pero aun asi balaam no veía al Ángel, solo el asna pudo ver al Ángel del Señor.

- Cuando el Ángel se presenta por primera vez en el camino de balaam, el asna se aparta del camino y balaam le azota para que volviese al camino.
- Pero el ángel se puso en una senda de viñas que tenía pared a un lado y pared al otro, pero el asna al ver al Ángel del señor se apegó en contra la pared y apretó el pie de Balaam; y él volvió a azotarla.
- El ángel se puso en una angostura donde no había camino para apartarse ni a derecha ni a izquierda. Y viendo el asna al ángel de Jehová, se echó debajo de Balaam; y Balaam se enojó y azotó al asna con un palo.

²⁸ entonces Jehová abrió la boca al asna, la cual dijo a Balaam: ¿Qué te he hecho, que me has azotado estas tres veces? Y Balaam respondió al asna: Porque te has burlado de mí. ¡Ojalá tuviera espada en mi mano, que ahora te mataría! Y el asna dijo a Balaam: ¿No soy yo tu asna? Sobre mí has cabalgado desde que tú me tienes hasta este día; ¿he acostumbrado a hacerlo así contigo? Y él respondió: No. Entonces Jehová abrió los ojos de Balaam, y vio al ángel de Jehová que estaba en el camino, y tenía su espada desnuda en su mano. Y Balaam hizo reverencia, y se inclinó sobre su rostro.

La Gracia Irresistible implica cuando Dios deposita su gracia sobre una persona, porque esta ha sido elegida por el, esa persona sobre la cual la gracia está operando responde al escuchar el evangelio. Esa persona es regenerada por el mensaje que escucho y al mismo tiempo recibe vida eterna. En un solo evento, la persona escucha, entiende, responde al mensaje, es regenerada y recibe vida eterna.

Lo que Dios haces es abrir los ojos al hombre y permitir que el hombre pueda ver la cosas como El las ve.

Hechos 13:48 Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para la vida eterna.

Hechos 16:13-14 Y un día de reposo^[a] salimos fuera de la puerta, junto al río, donde solía hacerse la oración; y sentándonos, hablamos a las mujeres que se habían reunido. Entonces una mujer llamada Lidia, vendedora de púrpura, de la ciudad de Tiatira, que adoraba a Dios, estaba oyendo; y el Señor abrió el corazón de ella.

Aquí vemos dos llamados, uno externo y otro interno.

Mateo 22:14 Porque muchos son llamados, y pocos escogidos.

Había otras mujeres escuchando la palabra de Dios, pero la gracia de Dios operó en el corazón de Lidia.

1 Corintios 2:14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente.

1 Pedro 1: 3 Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo quien es tu gran misericordia, nos ha hecho nacer (nos hizo renacer) de nuevo una esperanza viva, mediante la resurrección de Jesucristo de entre los muertos.,

Juan 6:44 Nadie puede venir a mí si no lo trae^[a] El padre que me envió, y yo lo resucitaré en el día final.

La palabra traducida traer en el griego es **Helkó**, que significa, atraer, arrastrar. La palabra también puede significar arrastrar por un poder interno, forzar. Jesús podría estar diciendo que nadie puede venir a mí si no lo arrastra o lo atrae irresistiblemente su padre. Quizás muchos podrían decir que Dios nos arrastra en contra de nuestra voluntad, que Dios no es así, etc. Pero en realidad cuando Dios abre nuestros ojos y regenera nuestro espíritu, en ese momento pasamos a tener una nueva disposición interna que nos hace desear a Dios.

Romanos 9:11-16 Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia.

Efesios 2:8-9